



Universität
Münster

© Adobe Stock

Bitte teilnehmen!



Alle Studierenden im 2.
bis 7. Fachsemester
haben am 22.04.24 eine
E-Mail mit einer
Einladung erhalten.

Studierendenbefragung

Ihre Rückmeldungen zu studienrelevanten Themen bilden die Grundlage für künftige Veränderungs- und Weiterentwicklungsprozesse der Studienangebote an der Universität Münster.

Zeitraum: 22. April bis 17. Mai 2024 (verlängert)

Studiengangsbefragung 2024 - Zentrale Informationen



Befragungszeitraum:

22.04.2024 bis 17. Mai 2024 (verlängert)



Zielgruppe: Alle Bachelor- und Master-Studierende der Universität Münster im 2. bis 7. FS



Befragungsdesign: Onlinebefragung über evasys mit standardisierten Fragen und angepassten Fragebögen je nach Abschlussart



Inhalt: Studienverlauf und Studienbedingungen



Dauer: ca. 30 Minuten, Zwischenspeichern möglich

Warum wird die Befragung durchgeführt? Warum soll ich teilnehmen?

- Im Rahmen des Qualitätsmanagementsystems (QMS) der Uni Münster finden (künftig) regelmäßig Studiengangskonferenzen statt.
- Studiengangskonferenzen dienen der Weiterentwicklung der Studiengänge.
- Teil des dort besprochenen Datensets sind die Rückmeldungen aus den alle drei Jahre durchgeführten Studiengangsbefragungen.
- So sollen Stärken und Schwächen der Studiengänge identifiziert werden, um daraus Maßnahmen zur Sicherung und Verbesserung der Studienbedingungen abzuleiten.



**Jedes abgegebene
Feedback leistet einen
entscheidenden Beitrag!**



Universität
Münster

© Adobe Stock

Please take part!



All students in semesters
2 to 7 received an e-mail
with an invitation on
22/04/2024.



assessment and evaluation of your degree program

Your feedback is very important for the further development of your respective degree programs and allows us to identify strengths and weaknesses of the program in order to derive appropriate measures to ensure and improve the study conditions.

Period: 22 April to 17 May 2024 (extended)

assessment and evaluation of your degree program 2024 - central information



Survey period:

22.04.2024 to 17.05.2024 (extended)



Target group: All Bachelor's and Master's students at the University of Münster in 2nd to 7th semester



Survey design: Online survey via evasys with standardised questions and adapted questionnaires depending on the type of degree



Content: Study programme and study conditions



Duration: approx. 30 minutes, intermediate saving possible

Why is the survey being conducted? Why should I take part?

- As part of the University of Münster's quality management system (QMS), programme conferences will be held regularly (in future).
- Degree programme conferences serve to further develop the degree programmes.
- Part of the data set discussed there is the feedback from the study programme surveys conducted every three years.
- The aim is to identify the strengths and weaknesses of the degree programmes in order to derive measures to safeguard and improve study conditions.



*Every piece of feedback
makes a decisive
contribution!*